

## **Landesrat Achleitner: 10 neue Konsulenten für den Sport in Oberösterreich ernannt**

**Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: „Verdiente Auszeichnung für jahrelanges ehrenamtliches Engagement für das Sportland Oberösterreich“**

***„Die Anerkennung der großartigen Leistungen unserer Ehrenamtlichen im Sport ist uns ein großes Anliegen. Daher haben wir nun wieder 10 Persönlichkeiten aus dem Sportland Oberösterreich für ihre Verdienste mit dem Titel ‚Konsulent/in der Oö. Landesregierung für das Sportwesen in Oberösterreich‘ gewürdigt“, betont Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner. Gemeinsam mit dem aktuellen Vorsitzenden der Landessportorganisation, Präsident DI Erich Haider, zeichnete Landesrat Achleitner die neuen Konsulenten/innen im Zuge einer kleinen Feier in Linz aus: Solveig Thurn aus Linz, Dietmar Schlöglmann aus Goldwörth, Franz Wollinger aus Walding, Mag. Josef Podechtl aus Ansfelden, Herbert Buchroithner aus Sipbachzell, Gerald Tschany aus Lenzing, Günther Sulzbacher aus Spital am Pyhrn, Rudolf Krenner aus Kirchdorf/Krems, Anton Königsberger aus Schärding und Günter Huber aus Mehrnbach.***

Das Sportland OÖ hat sich mit der „Sportstrategie Oberösterreich 2025“ unter anderem zum Ziel gesetzt, das Ehrenamt im Sport zu stärken. Neben Projekten und Aktionen wie die jährliche Verleihung des „Ehrenamtspreises“ ist die offizielle Ehrung von Funktionären/innen durch das Sportland OÖ eine wichtige Maßnahme. *„Die Arbeit und den Einsatz unserer Ehrenamtlichen im Sport zu würdigen, ist uns ein wichtiges Anliegen. Unsere Sportvereine und Sportverbände sind eine zentrale Säule unserer Gesellschaft – sie bieten Heimat für alle Generationen, vom Kinderturnen bis zum Seniorensport. Mit der Verleihung des Titels ‚Konsulent/in‘ möchten wir unseren Dank und unsere höchste Anerkennung zum Ausdruck bringen“,* unterstreicht Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner.

Mit den neuen 10 Konsulenten/innen wurden bis jetzt mehr als 320 engagierte Persönlichkeiten aus dem Sport mit diesem Titel ausgezeichnet. Sechs weitere dürfen den Titel „Ehrenkonsulent/in“ tragen.

**Bildtext:**

*Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner zeichnete gemeinsam mit dem Vorsitzenden der Landessportorganisation, Präsident DI Erich Haider, unter anderem Solveig Thurn aus Linz mit dem Titel „Konsulentin“ aus. V.l.: Präsident DI Erich Haider, Konsulentin Solveig Thurn und Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner.*

**Foto:** Land OÖ/Denise Stinglmayr, Verwendung mit Quellenangabe

**Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc**

**(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)**